



DE HOMBRE A HOMBRE

Argentina 609

ILUSTRE ESCRITOR Y AMIGO NUESTRO

Lo mejor de un país es su gente.

Parece verdad de perogrullo. Con todo, suele olvidarse. En mi reciente visita a la ciudad de San Juan constituyó una de las más gratas experiencias el conocimiento de personalidades que sin amplusidud de falso halago podemos calificar como sabios de relieve americano. Entre ellos se me permitió comenzar con el nombre del ilustre historiador D. Horacio Videla. Cuando nuestro introductor Héctor Kalejman le llamó por teléfono para concertarme una entrevista, con sorpresa of que le contestaba "Lo conozco y hasta lo tengo en libro "Horacio Videla es un sabio a carta cabal".

Lleva escrito escrito cinco tomos de la Historia de San Juan. Hombre profundamente cristiano, dice con toda cordialidad "Lo único que le pido a Dios es que me conceda tres años más de vida para terminar el sexto tomo "Es de notar que nació —como el suscrito— al iniciarse el siglo actual.

La entrevista fue en su biblioteca de trabajo. Su conversación la de un hombre de extraordinaria lucidez y de conocimientos sólidos en Historia y Filosofía. La sorpresa fue cuando me refrescó la memoria para hacerme presente su visita a "EL DIA" allá por el año 1945. Para ello me entregó su último libro (1985) "Meditación de los altos años" con una dedicatoria que reza así "A Mons. Pedro Vega Gutiérrez, escritor y periodista, precursor de la amistad serenense-sanjuanina, homenaje y reencuentro a casi cuarenta años".

Me hace abrir dicha obra en su página 149 y leo:

el Día, La Serena, 16-V-1986 p. 3.

"Al cabo de cinco giras por Chile en enero de cada año y de recorrer todo el país desde Arica a Aysén y Punta Arenas, llegué a la hermosa ciudad de La Serena. Es la capital de la Provincia de Coquimbo a la cual las autoridades se proponen comunicar con la Provincia de San Juan por el camino transcordillerano del paso de Agua Negra.

Conocía ya varios vecinos caracterizados, el presbítero P. Vega Gutiérrez, director de "EL DIA"; el periodista Sepúlveda Whittle, director de "El Tarapacá" de Iquique, de paso por su ciudad natal; el director de Caminos Ing. Alfonso Díaz Ossa; la secretaria del Museo Arqueológico Hilda Vera; la periodista Filomena Gordillo F. y su sobrino, "cabro" Mario; el Arzobispo Alfredo Cifuentes G., descendiente de un famoso ministro conservador, que fumaba cigarrillos importados y a los padres del convento de Santo Domingo.

Pero nunca podría suponer que yo, anónimo turista sin credenciales, sería recibido por el primer Mandatario de Chile, S.E. don Gabriel González Videla".

Describe en seguida la cordial entrevista con el primer mandatario en la cual el señor Videla abogó por la pronta inauguración de la ruta de Agua Negra. "Del mejor modo que pude —dice exalté las ventajas notorias del camino internacional proyectado".

El ilustre escritor sanjuanino sigue manteniendo ese vigoroso impulso de servicio a nuestras dos provincias hermanas Coquimbo y San Juan.

Padre PEDRO VEGA GUTIERREZ

Ilustre escritor y amigo nuestro [artículo] Pedro Vega Gutiérrez.

AUTORÍA

Vega Gutiérrez, Pedro, 1901-1990

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ilustre escritor y amigo nuestro [artículo] Pedro Vega Gutiérrez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)